

## Falabella anunció las ubicaciones de las primeras dos tiendas IKEA en Chile

**Santiago, Chile, 3 de septiembre de 2019.-** Un nuevo hito en el arribo de IKEA a Sudamérica se concretó hoy. Falabella, compañía que se adjudicó el desarrollo de la franquicia para Chile, Colombia y Perú, anunció las ubicaciones de las primeras dos tiendas en Chile: en los centros comerciales Open Plaza Kennedy (Las Condes) y Mallplaza Oeste (Cerrillos), en Santiago.

Junto con la apertura de ambas tiendas, que se espera inaugurar en 2021, se lanzará el canal de ventas online mediante el cual la compañía llegará a todo Chile.

A diferencia de las ubicaciones tradicionalmente escogidas por IKEA en otros lugares del mundo, en Chile la compañía escogió dos puntos centrales y privilegiados de la ciudad, con lo cual se compromete a hacer que el diseño asequible esté disponible para muchos.

El gerente general de la unidad de Mejoramiento para el Hogar de Falabella, Enrique Gundermann, destacó que “con IKEA fortaleceremos nuestra estrategia de diferenciación y complementaremos nuestra oferta de productos y servicios, con soluciones de muebles para el hogar que esperamos simplifiquen y mejoren la vida de muchas personas en Chile. Tener tiendas en dos de las mejores ubicaciones de la ciudad, junto con un canal de ventas online que cubre el resto del país, permitirá a todos los chilenos acceder al diseño asequible y la experiencia IKEA”.

IKEA busca que todos tengan acceso a buenos muebles para el hogar, bajo el concepto de "diseño democrático" que combina forma, función, calidad y sostenibilidad a un precio bajo. Estas dos ubicaciones proporcionarán la experiencia completa de IKEA a los clientes en Santiago.

IKEA y Falabella tienen un acuerdo que prevé la apertura de al menos nueve tiendas en Chile, Colombia y Perú, junto con un canal online para los tres países.

### **Sobre IKEA**

*IKEA ofrece muebles para el hogar de alta calidad, bien diseñados, funcionales y asequibles, producidos con cuidado para las personas y el medioambiente. Existen varias compañías con diferentes propietarios, que trabajan bajo la marca IKEA, y todas comparten la misma visión: crear una mejor vida cotidiana para muchas personas. IKEA fue fundada en Suecia en 1943.*

### **Sobre Falabella**

*Falabella está presente en Chile, Perú, Colombia, Argentina, Brasil, Uruguay y México, a través de cinco unidades de negocio (tiendas por departamento, mejoramiento del hogar, supermercados, inmobiliario y servicios financieros). Es el primer retailer latinoamericano que integra el Índice Mundial de Sostenibilidad Dow Jones (DJSI), que agrupa a las principales compañías del mundo comprometidas con un desarrollo sostenible. Los ingresos consolidados durante 2018 alcanzaron US\$13.300 millones.*